
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
1 ＊ 青 木 功 雄 ① 橘樹官衙遺跡群について 教育長 こども

② 中原街道・丸子中山茅ヶ崎線の整備について 建　設 高　津
③ 教員並びに職員の離職について 宮　前 関係局
④ 病児保育について

2 ＊ 岩 崎 善 幸 ① 自転車の総合対策について 市　長 副市長
・新川通と市電通の通行帯整備 健　福 ま　ち
・川崎駅東口周辺の駐車場整備 建　設 関係局

② 京急「八丁畷駅」周辺の安全対策について
③ ＪＲ川崎駅の自由通路の改善について

④ 高齢者の住まいづくりについて
・６期計画での対応
・サービス付き高齢者住宅の推進

⑤ 高校・大学受験生への支援について

3 ＊ 織 田 勝 久 ① 鷺沼駅前再整備について 市　長 副市長
② 区長権限と区役所機能の強化について 総　務 総　企
③ いわゆる「行政の縦割り」の改善について こども 経　労
④ 環　境 ま　ち

建　設 宮　前
⑤ 北部市場の廃発泡スチロールの処理について 病　院 関係局
⑥ 保育施策について

4 ＊ 片 柳 進 ① 三の辻交差点の電柱移設について 教育長 市・こ
② ブラック企業・ブラックバイトについて 経　労 健　福
③ 建　設 関係局

④

5 ＊ 林 浩 美 ① 「川崎市客引き行為等防止条例」の制定について 市　長 経　労
② 京浜急行大師線連続立体交差事業について 建　設 関係局

6 ＊ 沼 沢 和 明 ① 書籍等販売方法について 市　長 教育長
② 末吉橋架け替え事業について 市・こ ま　ち
③ ナノビック付近の駐車車両について 関係局
④ 私道舗装助成金について
⑤ 学校ＡＥＤについて

7 ＊ 岩 隈 千 尋 ① 本市のハード系整備について 副市長 教委長
② 使用料・手数料の改定について 教育長 総　務
③ 出資法人への再就職について 財　政 市・こ
④ 要保護児童対策地域協議会について こども 選　管
⑤ 総合教育会議・教育大綱・教育委員会について 関係局
⑥ 投票環境について

8 ＊ 佐 野 仁 昭 ① 医療ツーリズムと地域医療について 教育長 総　企
② 子どもを取り巻く環境の改善について 経　労 健　福
③ 石油コンビナートの護岸の耐震化について 港　湾 関係局
④ 生涯学習の拠点確保について
⑤ ナノビック事業について

都市計画道路の整備と歩道・バス停の改善につい
て

川崎区小田１丁目・京町１丁目の県有地の活用に
ついて

町内会館・自治会会館整備のための補助制度につ
いて
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・東西連絡歩道橋及び北口自由通路への子ども目
線の「電車の見える窓」の設置



順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨
9 ＊ 嶋 崎 嘉 夫 ① 大規模公園への防犯カメラ設置について 市　長 財　政

② 多摩川サイクリング道路の防犯対策について こども ま　ち
③ 羽田連絡道路と新飛行ルートについて 建　設 関係局
④ 保育所整備について

10 ＊ 花 輪 孝 一 ① 就学前児童の子育て支援策について 市　長 総　務
② 在宅高齢者、障がい者の支援のあり方について 健　福 建　設
③ 身近な公園の防災面での活用について 関係局
④ 調整池の活用について

11 ＊ 雨 笠 裕 治 ① 住宅街の抜け道化解消策について 市　長 教育長
② 市・こ ま　ち

建　設 関係局
③

④ 学校環境快適化について
・老朽化トイレ
・プール

12 ＊ 大 島 明 ① 市　長 副市長
総　務 総　企
市・こ 経　労
健　福 関係局

・Ｗｉ-Ｆｉ環境の整備等について

・観光事業の充実と新橋関係の交通網の整備につ
いて

オリンピック・パラリンピックを控えた今後の本
市の対応について

公園への防犯カメラ設置及び防犯の点からの歩き
スマホ対策について

横浜市営地下鉄三号線の整備促進と南武線の連続
立体交差事業について

答　　弁　　者
＊印 は 一 問 一 答 方 式


